

Kurt Marschewski zum neuen Vorsitzenden gewählt

Jahreshauptversammlung des DRK-Ortsverein Düşhorn: Verjüngung des Vorstandes vollzogen / Homepage geplant

Seit Dienstag hat der DRK-Ortsverein Düşhorn einen neuen Vorstand. Von den acht Vorstandsposten wurden bei der Jahreshauptversammlung fünf neu besetzt. Auch jüngere Mitglieder stellten sich zur Wahl, nachdem die bisherige 1. Vorsitzende Brigitta Stadler bereits im vergangenen Jahr angekündigt hatte, nicht wieder kandidieren zu wollen.

Düşhorn (ham). Zum neuen 1. Vorsitzenden wurde Kurt Marschewski gewählt, der bereits Erfahrungen mit Vereinsarbeit besitzt. Als engagierter Düşhorner kennt er die meisten Mitglieder, nicht zuletzt durch seine Übungsleitertätigkeit bei der Seniorengymnastikgruppe, die seit

2013 aus Mitgliedern des SVN Düşhorn, des Sozialverbandes und des DRK besteht.

Neue 2. Vorsitzende ist Melanie Hemme. Den Vorstandsposten für Finanzen hat künftig Ina Fieweger inne. Neu in den Vorstand wurde Susanne Lohrengel gewählt, die das Amt Vorstandsmitglied für Geschäftsführung bekleidet. Als Vorstandsmitglied für Organisation mit der Blutspende bekam Brigitta Stadler erneut das Vertrauen der Versammlung. Wiedergewählt wurden Elke Muche (Öffentlichkeitsarbeit, Fahrten) und die Beisitzerin Inge Mauchel. Neue Beisitzerin ist Tanja Bröenhorst. Mauchel und Bröenhorst kommen beide aus Bockhorn, das seinen DRK-

Ortsverein bereits vor Jahren mangels Vorstand aufgegeben hat. Marschewski kündigte an, dass er sich persönlich mit einer Homepage für den Ortsverein Düşhorn beschäftigen wird und dass sich der neue Vorstand auch bei der Programmgestaltung mit neuen Ideen auseinandersetzen werde.

Brigitta Stadler blickte auf drei Blutspende-Termine mit 240 Spendern zurück. Ebenso auf die Spielenachmittage, die einmal im Monat, am zweiten Dienstag ab 14.30 Uhr, in der Gaststätte „Zur Trompete“ stattfinden. Für die Schulküche der Grundschule spendete der Verein einen Kühlschrank, der auch für die Blutspende genutzt werden kann. Die

Tischsammlung bei der Adventsfeier sei an die Walsroder Tafel weitergegeben worden.

Elke Muche berichtete von der Reise an die italienische Blumenriviera, die Tagesfahrt nach Leer, eine Busfahrt zum Weihnachtsmarkt in Bremen und zehn Fahrradtouren, von denen zwei „ins Wasser“ fielen.

Auch der Leiter der DRK-Kreisbereitschaft, Dennis Protz, kam zu Wort. Er berichtete über den Einsatz eines Automatisierten Externen Defibrillators, kurz AED. Protz ermunterte die Anwesenden, im Notfall, zum Beispiel bei einer hilflosen Person, immer tätig zu werden: „Sie können nichts verkehrt machen, außer dass sie nichts tun.“



Ehemalige und neue Vorstandsmitglieder: Das Bild zeigt (von links) Marlene Hemme, Elke Muche, Ina Fieweger, Inge Mauchel, Susanne Lohrengel, Melanie Hemme, Tanja Bröenhorst, Kurt Marschewski, Brigitta Stadler und Heidemarie Albers.